

WIR DANKEN HERZLICH

für die überaus grosse und aufrichtige Anteilnahme beim Abschied von
unserer lieben

Hanny Winter-Meyer

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, wie Umarmungen, tröstende Worte,
Beileidskarten und Spenden, haben uns tief bewegt. Danke an alle, die Hanny
mit Liebe und Freundschaft durchs Leben begleitet haben.

Besonders danken wir Frau Pfarrer Eva Caspers für
die einfühlsamen Worte und den bewegenden
Abschiedsgottesdienst. Auch ein Dankeschön an die
Spitex Winkel und die Betreuung im Ferienzimmer des
KZU für die liebevolle Unterstützung.

Winkel, im Februar 2018

Mit stillen Grüßen
Die Trauerfamilien